

La Conférence de Paix arrive dans l'État vénézuélien de Zulia



Caracas, 22 mars (RHC-PL)- L'État vénézuélien de Zulia accueille à partir d'aujourd'hui la Conférence de Paix, espace destiné à favoriser le dialogue entre tous les secteurs de la société dans le cadre du Plan National de Coexistence pacifique.

Zulia est le quatrième État, après ceux de Carabobo, d'Anzoátegui et de Táchira à organiser la conférence . Cette dernière a pour objectif d'instaurer la sécurité citoyenne et de condamner la violence générée par des groupes d'extrême droite.

Le programme comprend la participation de dirigeants et membres des mouvements politiques qui appuient le gouvernement, de l'opposition, ainsi que des représentants du peuple organisé , de l'église , des secteurs sociaux et des corps de sécurité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18211-la-conference-de-paix-arrive-dans-letat-venezuelien-de-zulia>



Radio Habana Cuba